



石神井南中学校 学校だより

平成29年度 第9号
発行日 1月 9日(火)
練馬区立石神井南中学校
校長 児島 泰彦

3学期を迎えて

新年明けましておめでとうございます。本年も昨年と変わらず本校の教育活動へのご理解、ご協力のほどよろしく願いいたします。

本日より3学期が始まり、早速2年生は明日よりスキー移動教室に出かけます。1・2年生は54日、3年生は50日と登校する日にちはとても短いのですが、この期間でスキー教室や校外学習、定期テスト、高校受験、卒業式などさまざまな行事が目白押しで続きます。体調管理に十分気を付けて3学期を過ごして欲しいと願っています。特に3年生は卒業後の進路を決める大切な時期です。夜遅くまで起きていて体調を崩すことの内容に気を付けてください。都内の小中学校ではインフルエンザが流行しています。本校でも2学期末にはインフルエンザに感染してしまった人が何人か見受けられました。うがい、手洗いをこま目におこない、予防に努めてください。

今のクラスでおこなう取り組みも最後になります。いろいろなことがあったと思いますが、楽しかったな、良かったなと思えるようなクラスをみんなで作ってください。

1年学年主任 小島 康裕

『先の見通しをつけよう』

石南中1年生としての生活もあと3ヶ月になりました。入学式のスタート地点から多くの行事や毎日の学校生活を体験しながら責任、協力、相手を思いやる心など知らず知らずのうちに111名の集団の一員として自らをどこまで進めることができましたか？ 新しい年の始まりにあたって3月までに自分がどこまで前進できるか、後輩から尊敬される立派な2年生に成長できるように自分を磨けるか計画を立ててみることも必要でしょう。船長が自慢できるような110名全員の活躍を期待しています。

2年学年主任 田川 慎

あけましておめでとうございます。本年もよろしく願いします。

2年生として過ごす日も残り3ヶ月となりました。ここまで大きな怪我や病気が無く、生徒全員が様々な活動を通して日々成長することができました。3学期は2年生としてのまとめの時期になります。学習はもちろんですが、スキー移動教室、校外学習の取り組みを通して、集団生活の大切さを再確認し修学旅行につなげてほしいと願っています。



全員が笑顔で修了式を迎えられるよう、お互いに協力して頑張っていきましょう。

3 学年主任 岩見 卓

『卒業に向けて』

あけましておめでとうございます。都立高校入試まで2ヶ月を切りました。受験も間近に迫り、今は進路の事で頭が一杯だと思います。しかし、受験が終わればすぐに卒業。今までお世話になった人や物、学校に感謝の気持ちがきつとあると思います。それらを実際の行動に表し、残りわずかな中学校生活を全力で取り組んでください。悔いなく卒業できるよう頑張ってください。

人権作文コンテスト練馬区大会入選者

2 年生

【1組】

金田旺己 今井月菜

清成心春 坂田菜々

平井七聖

【2組】

熊谷のどか 坂田萌々

濱野紗耶

【3組】

太田晨冴 黒岩達也

以上 10名



卓球部男子

優勝 練馬区中学校生徒総合体育大会